

Pourquoi l'Agriculture à l'École ?

"En rendant l'agriculture prospère, nous enrayerons l'exode rural, nous développons également le commerce et l'industrie et ce travail contribue au bien-être de toute la population." (G. A. GIGAUT)

Tout le monde déplore la dépopulation des campagnes, et le problème du coût de la vie intéresse également toutes les classes de la société. La désertion de la jeunesse rurale aggrave particulièrement la situation économique actuelle de notre Province.

Educateurs de nos campagnes, vous avez un devoir social à remplir, un acte de patriotisme à accomplir, un véritable service à rendre à notre peuple : celui d'enseigner, aux enfants que l'on vous confie, les notions générales de l'agriculture et de leur inculquer le goût de cette science. Il est temps plus que jamais, de démontrer aux enfants de nos campagnes, aux fils de cultivateurs surtout, les avantages moraux et matériels de la vie des champs, de les préparer à suivre avec profit un cours partiel ou complet dans nos écoles d'agriculture ou à devenir des cultivateurs de progrès, c'est-à-dire, ennemis de la routine, exempts de préjugés à l'égard de la science agronomique et modèles en tout. Ne craignez pas de donner des notions générales d'agriculture à tous les enfants de vos écoles, car l'agriculture est utile à toutes les professions de la société, et la science agricole est nécessaire à tous.

Ce que nous demandons aux éducateurs ruraux, c'est peu de chose :

10. *Inculquer le goût de l'agriculture aux enfants, leur inspirer le respect de cette noble profession.*

20. *Leur donner les notions fondamentales essentielles de cette science.*

30. *Ruraliser l'enseignement : c'est-à-dire tenir les enfants dans une atmosphère " terrienne " qui frappera leur esprit et leur laissera une impression forte et saine qu'ils garderont toute leur vie.*